

Lantunan Shalawat Bergema di Alun Alun Salatiga

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

May 11, 2022 - 17:29



Dandim 0714/Salatiga saat mengikuti kegiatan Salatiga Bershalawat di lapangan Pancasila Salatiga

SALATIGA-Lantunan sholawat menghiasi langit Kota Salatiga, Selasa malam(10/05) Ribuan masyarakat Kota Salatiga dan sekitarnya hanyut dalam lantunan sholawat bersama Habib Syech bin Abdul Qadir Assegaf di Lapangan Pancasila.



Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE.M.Si hadir bersama Walikota Salatiga H.Yuliyanto. SE.MM, Wakil Walikota Salatiga Dr.Muh Haris., SS., M.S., Kapolres Salatiga Akbp Indra Mardiana, SH. SIK, M. Si. bersama Pejabat Forkopimda Salatiga, Tokoh Agama serta Tokoh Masyarakat Salatiga juga turut larut dalam lantunan Sholawat bersama ribuan jamaah yang hadir.

Diawal sambutannya Walikota Salatiga mengucapkan Puji Syukur akhirnya kegiatan Sholawat yang selama 2 tahun ini tidak terlaksana di karenakan Pandemi Covid-19, saat ini dapat dilaksanakan kembali.

"Maksud dan tujuan dilaksanakannya Sholawat ini kita memohon Ridho Allah SWT semoga kota Salatiga senantiasa diberikan keselamatan serta diberikan kondisi aman, tentram, kondusif dan toleran" harap Yuliyanto.

Walikota Salatiga dalam kesempatan ini juga menyampaikan pamit undur diri yang nanti pada tanggal 22 Mei 2022 telah berakhir masa bhakti nya bersama Wakil Walikota Salatiga.

"Masih dalam suasana Hari Raya Idul Fitri ini kami berdua memohon maaf lahir dan batin apabila selama kami memimpin dalam memberikan pelayanan kepada masyarakat kota Salatiga masih banyak kekurangan dan kekhilafan semoga kedepannya Salatiga lebih baik lagi" pungkas Yuliyanto.

Acara Tausyiah disampaikan oleh Ketua MUI kota Salatiga DR.KH Agus Ahmad Suwendi mengajak hadirin untuk senantiasa mencintai Rasulullah bersama keturunan beliau agar kita semua mendapat Syafaat di akhirat nantinya.

"Setelah sekian lama kita tidak bersholawat bersama Alhamdulillah pada malam ini kita dapat melaksanakannya, malam ini bukan sekedar perjumpaan tetapi sebagai wujud syukur kepada Allah SWT dan mari kita sama sama berdoa serta memohon kepada Allah SWT semoga pandemi Covid-19 ini segera berakhir" pesan nya.

Habib Syech bin Abdul Qadir Assegaf mengatakan bahwa acara malam ini dihadiri ribuan orang menandakan bukti kecintaan kepada Nabi Muhammad SAW.

"Mudah mudahan apa yang menjadi Hajat dari kita semua malam ini di kabulkan Allah SWT,semoga Allah WT mengangkat musibah dan bencana yang ada dan digantikan dengan kenikmatan"

Acara dilanjutkan dengan bersholawat bersama Habib Syech Bin Abdul Qodir Assegaf.

Editor:(Yudha/Pendim0714)